

Judul : Cak Imin jarang ngantor, Daniel Johan: sedang tugas di LN
Tanggal : Rabu, 18 Desember 2019
Surat Kabar : Indo Pos
Halaman : 2

Cak Imin Jarang Ngantor, Daniel Johan: Sedang Tugas di LN

WAKIL Ketua DPR Muhaimin Iskandar (Cak Imin) belakangan jarang berkantor di DPR, Kompleks Parlemen, Senayan, sejak dilantik 1 Oktober 2019 silam. Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) itu bahkan tak datang saat dipanggil sebagai saksi oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Cak Imin kali terakhir terlihat di DPR pada akhir Oktober 2019. Pada Rabu (30/10), Cak Imin hadir dalam agenda penetapan pimpinan dan anggota Komisi X DPR RI. Selanjutnya, ia menghadiri rapat paripurna DPR yang digelar pada Kamis (31/10). Saat itu, agenda paripurna adalah penetapan calon Kapolri Idham Azis.

Setelah itu, mantan Wakil Ketua MPR RI itu tak pernah lagi terlihat di DPR RI. Agenda-agenda rapat pari-

purna pun tak dihadapinya. Selain tidak hadir dalam agenda-agenda DPR, pada Selasa (19/11), Cak Imin mangkir dari panggilan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Wakil Ketua Umum PKB Jazilul Fawaid menolak menjawab soal alasan Cak Imin belakangan tak pernah berkantor di DPR. Ia mengaku tidak tahu. "Saya nggak tahu. Saya nggak akan jawab itu," ujar Jazilul kepada INDOPOS di DPR, Senayan, Selasa (17/12).

Menurutnya, Sekretariat DPR lebih mengetahui alasan ketidakhadiran Cak Imin. "Tanya ke Sekretariat DPR. Kan ada mekanismenya kalau gitu-gitu," kilahnya. "Saya juga bukanlah jubah (juru bicara, Red) Cak Imin," tambahnya.

Sedangkan Ketua DPP PKB Daniel Johan mengatakan, ketua umumnya saat ini tengah melakukan tugas ken-



ANTARA FOTO/SAPTONO

SOROTAN - Wakil Ketua DPR Muhaimin Iskandar (kedua kiri) pada pembukaan Paviliun Indonesia COP 25 UNFCCC Madrid, Spanyol, Rabu (4/12/2019).

egaraan sebagai Wakil Ketua DPR RI ke mancanegara. "Dia masih dalam tugas kedinasan sebagai pimpinan DPR RI. Jadi mengapa tidak hadir karena sedang bertugas di luar neg-

eri," ucap Wakil Ketua Komisi IV DPR RI saat dihubungi, Selasa (17/12).

Daniel menyatakan, terkait dengan panggilan dari lembaga antirasuah sebagai saksi, ketua umumnya telah



melayangkan surat ke KPK bila sedang melakukan tugas kenegaraan. “Saya dengar sudah bersurat ke KPK, bila beliau (Cak Imin, Red) bertugas keluar negeri hingga akhir Desember 2019 ini,” tuntasnya.

Ketua Umum PKB sekaligus Wakil Ketua DPR RI Muhaimin Iskandar (Cak Imin) saat dihubungi melalui ponselnya tidak dapat menerima panggilan walau telah beberap kali dihubungi.

Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR RI Indra Iskandar saat dikonfirmasi menyatakan, Wakil Ketua DPR Muhaimin Iskandar masih menunaikan tugas kedinasan. “Ya, Pak Muhaimin sedang bertugas, oleh sebab itu tadi di rapat paripurna tidak hadir,” ujarnya ketika dihubungi, Selasa (17/12) malam.

Disinggung kemana Cak Imin saat ini? Indra menyatakan, dirinya

kurang ingat tengah berada di mana saat ini. “Yang jelas, sedang dalam tugas kedinasan,” tutupnya.

Terpisah, Pelaksana Harian Kepala Biro Humas KPK Yuyuk Andriati Iskak menyatakan, Cak Imin tidak menyampaikan alasan terkait ketidakhadirannya saat dipanggil sebagai saksi kala itu.

Cak Imin, sambung Yuyuk, sedianya akan diperiksa sebagai saksi dalam kasus suap terkait proyek Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) tahun anggaran 2016 untuk tersangka Hong Artha. Dalam pemeriksaan itu, mestinya Muhaimin akan diperiksa atas statusnya sebagai anggota Fraksi PKB.

Yuyuk pun memastikan penyidik KPK akan memanggil Cak Imin kembali untuk diperiksa dalam kasus tersebut. (aen)